

## 祝 開所記念日 祝

今月2月1日は恒春の丘の開所記念日になります。  
2010（平成22）年の開所から13年。地域の方々に  
支えられ、今日を迎えることができました。本当にあり  
がとうございます。  
これからもより良い施設づくりに尽力して参りますの  
で、何卒よろしくお願ひ申し上げます。

### 1月のレクリエーション

季節のフルーツいちごをフルーチェ  
に乗せ、ご利用者の皆様で食べまし  
た。甘いいちごとフルーチェが合い  
とても好評でした。



### 施設からのお願い

マスク着用について、政府から、令和5年  
3月13日以降、着用は個人の判断に委ねる  
と方針が出ましたが、高齢者施設などへの  
訪問時には着用が効果的ともされておいま  
す。手続きや不足品の補充などで、施設へ  
来所される際には引き続き、感染予防対策と  
してマスクの着用や手洗い、消毒のご協力を  
お願ひ致します。

よろしくお願ひします



### 【ご覧ください】



左記QRコードから、恒春の丘ホー  
ムページが閲覧できます。  
閲覧が出来ない時には【恒春の丘  
ホームページ】と直接入力すると、  
インターネットで確認できます。  
Twitterも随時更新しておりますの  
で、ぜひ検索してみてください。



### 編集後記

今年も気づいたら早一か月経ちました。早いと言え  
ば、私の子どもも春から小学校一年生になります。  
小学校に向けての準備、本人もそうですが、親も初め  
での経験。ランドセル以外は何も揃っておらず、妻と  
何を準備するのかと、四苦八苦しております。あの  
小さかった我が家の長男が小学生。感慨深いと思う  
今日この頃です。

生活相談員 渡辺